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Футбольная лига дворовых команд с таким вот достаточно прозаичным названием, как оказалось, неплохо себе существует еще со времен ПФПЛ. Об

этом мне полтора года назад рассказл Максим Сорокин, с которым мы познакомились, быстро обменялись контактами и пообещали друг другу как-нибудь

чего-нибудь сообразить. Это «как-нибудь» длится уже полтора года. Некоторые материалы об играх ФЛДК уже выходили на наших ресурсах, воочию мне

так и не удалось доехать до юга города, где ребята проводят свои соревнования.

Перед своим мини-отпуском в Калининград мы решили записать интервью с Максимом, которое уже находится перед вашими глазами. Таким образом

откроем завесу о занимательной лиге ФЛДК перед нашими читателями.

Максим, привет! Наконец-то мы с тобой встретились. Для начала хотел бы спросить:
чем ты занимаешься во внефутбольной жизни?
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Всем доброго дня! Мы встретились на Петроградке — как раз тут я ранее работал в офисе Ингосстраха, затем трудился в издательском доме Retailer, а сейчас

работаю в Телросе. Со спортивной частью в работе больше всего пересекался Retailer. Это такое онлайн-издание, задачей которого является обеспечить

информационный обмен между различными организациями в области ритейла, включая исследования и прочие продукты. Я занимался продажей этих

продуктов и руководил спортивным направлением, а именно контролировал подрядные организации в Москве, занимался продвижением мероприятий и

коммерческими переговорами на высшем уровне. В начале этого года я решил поменять деятельность по финансовым причинам. В будущем же планирую

полностью связать свою работу со спортивной деятельностью.

То есть, спорт для тебя должен перейти из области хобби в постоянное занятие?

Со временем, да. Я ведь закончил «Лесгафта» в области спортивного менеджмента, плюс у меня в этом деле получается, а также есть огромная симпатия к

спорту в целом и к футболу в частности. Думаю, у меня есть организаторские способности, которые проявляются даже на бытовом уровне. Не собираюсь

заниматься самовосхвалением, но просто кому-то это дано, у кого-то получается в других областях.

Окей, давай вернемся немного к прошлому. Расскажи о своей футбольной карьере.

Карьера игрока небогатая. В детстве я занимался в ДК «Невский» примерно до шестого класса. Ну, а затем на меня «насели» родители и вынудили обратить

больше внимания на получение образования. Впрочем, стандартная история. Хотя сейчас, во взрослой жизни, я понимаю, насколько это важно — отдать

ребенка в хорошую школу. Все часто говорят, что институты и университеты отлично фрагментируют знания, раскладывают все по полочкам. Но важно ведь эти

самые знания изначально получить в необходимом объеме.

В футбольном плане следующей школой для меня был «Барс», который базируется на известном стадионе на Кирочной. А потом уже были исключительно

любительские турниры. Уже на первых курсах меня начали преследовать травмы: в 18 лет я серьезно повредил мениск, после чего появились и другие

проблемы с суставами. В итоге я решил остановиться — здоровье важнее!

Сейчас мой футбол дозирован занятиями с детьми 2001/02 годов рождения в пришкольном клубе. 3 дня в неделю, без большой нагруженности. Зарплата

небольшая, но она и не важна. Мне нравится работать с детишками, передавать им жизненный опыт и заряжаться их молодой энергией! Понятное дело, что

невозможно таким образом сделать из них профессионалов, но объединить в команду вполне реально. И очень может быть, что хотя бы на любительском

уровне эта команда сможет успешно заиграть.

Спасибо. Дети — цветы нашей жизни. Ну, а что же сейчас в твоей нынешней
футбольной жизни как организатора происходит?

Сейчас все связано с ФЛДК. Что можно о ней сказать? Можно плясать от названия. Изначально Лига была создана замечательным активистом Катей

Локштейн. Я впервые в жизни увидел, как одна девушка смогла вокруг себя сплотить большой разношерстный мужской коллектив. Как-то я искал соревнования

для своей команды «Arsenal SPb», нашел объявление на популярном тогда форуме сайта Fifasoccer и познакомился с Лигой. Это был настоящий искренний

футбол: люди приходили на весь день, сначала играли сами, затем судили или болели за другие команды. Были гравийные поля, запросы у команд были



минимальными друг к другу. Конечно, сейчас другие условия для футбола: стали намного лучше поля, более профессионально стали работать судьи,

появились неплохие коммуникации, да и что-то остается на память после футбольных турниров (призы, фотографии и т.д.). Но вообще я считаю, что с

приходом денег становится меньше искренности, что ли. Если можно так это назвать.

Фотография с турнира ФЛДК, сделанная рукой мастера — Тани Зозули

Я перенял управление Лигой от Кати Локштейн уже в 2007. В тот момент Лига встала на распутье: либо расходиться, либо кто-то должен был взять все работы

на себя. У Кати тогда стало меньше времени заниматься футболом. Очень во многом мне помог и до сих пор помогает Владимир Селезнев. Так или иначе,

сейчас ФЛДК в некоторой степени превратился в коммерческий продукт, хотя я стараюсь делать все возможное для сохранения первичной философии

организации — массовой доступности футбола для каждого. Это зависит от многого: например, для меня важен диалог с командами напрямую: я всегда открыт

для общения лично, по телефону, смс, «вконтакте». У нас нет длинной иерархии, но есть дух дружеской атмосферы. Сколько помню Лигу, у нас было лишь

несколько драк за всю историю. Да, бывают стычки, но они быстро заминаются.

А по условиям для команд — сейчас, конечно, мы создаем все то же самое, что и остальные организаторы. Я бы выделил наш сайт. Как раз осенью будет

проведен очередной этап модернизации нашего сетевого ресурса. Люди уходят за экран монитора, за этим будущее — приходится с этим мириться и

соответствовать! При этом хочу отметить, что мы стараемся делать турнир по-прежнему массовым и доступным. В этом мы также опережаем многих других

организаторов.

http://futboloff.ru/wp-content/uploads/2014/09/%D0%97%D0%BE%D0%B7%D1%83%D0%BB%D1%8F.jpg


Сколько всего участников в твоих соревнованиях?

В последнем чемпионате играло 26 команд. Осенью, скорее всего, количество останется прежним. Количественный вопрос никогда для меня не был

приоритетом, хотя все знают, что именно за счет количества команд организаторы формируют бюджет. Но у меня нет задачи собирать миллион команд,

переманивать их с других турниров, спамить капитанов в различных группах «вконтакте» и использовать прочие способы поиска участников. За год мы

проводим 3 турнира, а кто-то — 33. Но я считаю, лучше сделать малое количество соревнований, но как следует.

То есть ты внимательно следишь за развитием других организаторов в Санкт-
Петербурге?

Для меня информация поступает от представителей команд, и это самый честный источник информации. В целом видно, что уровень организации растет

постоянно. Какие-то организации полностью на себя берут все технические вопросы и обязательства, а какие-то нет, но при этом стараются сделать дешевле

турниры. Так, в рамках данного интервью могу вспомнить некоторые интересные фишки от коллег: регулярные видеоинтервью в АФЛК от Саши Сафонова (он

здесь первопроходец) и онлайн-трансляции всех игр в Сетевой лиге.
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Мне нравится идея общего турнира, как в Москве. Я воочию это видел, и это круто. Люди до сих пор вспоминают времена ПФПЛ. По крайней мере, я всегда

был сторонником единого чемпионата с равными условиями для всех участников.

Таким образом, мы перешли к следующему вопросу. Скажи, пожалуйста, свое мнение
о проводимых в последние годы Объединенных турнирах.

Мне нравится, что организаторы начали приходить к этому вопросу. Не нравится, что уже в последних розыгрышах даже не стояло обсуждение Единого турнира

среди всех Лиг. Конечно, они могут как угодно называться, но мы все понимаем, что за одним стоит ПАЛФ, за другим стоит «Оле Промо». Как это исправить?

Думаю, кто-то должен со стороны это сделать, взять на себя ответственность и вопрос затрат, возможно, найти титульного спонсора. Только так.

Спасибо за мнение. Вернемся к ФЛДК. Уверены, что за это время тебя окружали
интересные футбольные личности. Можешь пару слов рассказать об этом и выделить
кого-то?

Честно говоря, не готовился к этому вопросу, поэтому могу кого-то забыть — не обижайтесь уж!

Сначала я бы выделил великолепного игрока Алексея Иванова. Он играл за наш «Арсенал СПб» и «Аутсайдеров» в ПАЛФ, при этом параллельно долгое время

был основным левым защитником команды Второго дивизиона Чемпионата России «Север». У нас же он был настоящим универсалом, но чаще всего

фигурировал в нападении. Заколотил огромное количество голов, но больше запомнился своим отношением к игре — всегда выкладывался на 100%. Вы

знаете, сейчас самая грустная картина, когда молодые игроки (или как я их называю «Поколение ЕГЭ») выходят на поле и не бьются, играя порой в полсилы. У

нас тоже в молодости были пальцы веером часто, но играть в футбол без желания и страсти… Разве так можно? В этом же и есть кайф футбола. Так вот,

Алексей Иванов в этом положительный пример!

Отмечу Сеню Андреева и Влада Накрапленного. Это уже школы нальчинского «Спартака» и

киевского «Динамо». Прекрасные люди по человеческим качествам, всегда умеют заразить всех

вокруг, надежные футбольные ребята. Причем я отмечу, сколько бы раз их не били по ногам, они

никогда не вступают в перепалку, встают и играют в футбол. В футболе надо заниматься футболом.

Еще выделю Пашу Назаренко, Лешу Рапопорта и Сашу Степанова. Последний — очень колоритный

персонаж, настоящий викинг, который может продавить, но всегда добьется своего. А Рапопорт —

настоящий талант во всем. Однажды мы его даже поставили на сцену проводить церемонию

награждения, так он с ходу смог всех развеселить.



Алексей Иванов

Круто! Расскажи нашим читателям о своих ближайших проектах.

Как обычно, мы планируем в сентябре провести очередной чемпионат. Сейчас определимся с форматом стыковых матчей для формирования дивизионов. У

нас будет Высшая лига, Первая и, возможно, сразу два дивизиона во Второй лиге. Играть будем до конца ноября. Хочется обратить внимание, что во многих

дивизионах уже сложились свои отношения между командами, появились матчи-дерби, свои интриги.
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Влад Накрапленный в борьбе с лидером «Нагорного» Арсением Андреевым

«Футболофф» будет наблюдать и освещать игры ФЛДК. В конце нашего разговора
можешь кратко рассказать о команде своих помощников.

Тут все просто. Как я ранее сказал, многие процессы я стараюсь замыкать на себя, чтобы не создавать лишней иерархии, но без помощников тяжело

справиться. Часто мне помогает моя жена и Владимир Селезнев, есть штат инспекторов и судей — это моя главная сила, мои руки, можно сказать. А также

фотографы и видеооператоры (все отличные профессионалы) — это глаза нашей Лиги. Каждый из нас замотивирован и знает, что делать, а вместе мы —

небольшой, но вполне дружный коллектив!

Спасибо за интресные вопросы! Приглашаю к нам!
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